

Le Ministre a indiqué qu'il est régulièrement en contact avec l'industrie canadienne et que le Gouvernement continuera à travailler étroitement avec l'industrie au cours de la poursuite de l'enquête.

Le Ministre a également démontré son intérêt personnel dans cette enquête et a indiqué qu'il a soulevé à plusieurs reprises avec ses homologues américains ses inquiétudes sur les actions américaines répétées pour restreindre les importations de pommes de terre en provenance des provinces maritimes.